
PlantaDoce.

Empresa

Miranza: 64 millones de euros de ventas en 2020 y salto a Portugal en 2021

La compañía confía, además, en sumar dos centros oftalmológicos en España en lo queda de año. Miranza superará los veinte millones de euros de inversión en adquisiciones en 2020.

A. Escobar
6 oct 2020 - 05:00



Miranza abre una nueva etapa de expansión tras el golpe del Covid-19. El grupo oftalmológico español, controlado por el fondo Magnum Capital, es optimista de cara a 2021 y prevé dar el salto a Portugal, según ha confirmado Ramón Berra, consejero delegado de Miranza, a PlantaDoce. Además, la empresa confía en facturar más de sesenta millones de euros este año.

El primer ejecutivo de Miranza reconoce que se está iniciando un proyecto en el país luso, donde la compañía continuará con su “vocación de clínicas de cirugía de alta y media complejidad” el próximo año, aunque por el momento no desvela cuántos centros podrán abrirse en ese país.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/miranza-64-millones-de-ventas-en-2020-y-salto-a-portugal-en-2021>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Portugal se convertirá en el primer país extranjero en el que Miranza tiene presencia, ya que hasta la fecha el grupo de salud visual opera en una veintena de ciudades españolas, en diez provincias distintas. En estos momentos, la compañía abanderada por Berra dispone de quince clínicas, tras la reciente adquisición de Ophthalteam en Madrid y sus dos nuevos centros en Benidorm y Vitoria.

Miranza nació el pasado enero como grupo especializado en cirugía de media y alta complejidad, así como en investigación, prevención y tratamiento de patologías oftalmológicas. Tras un año de vida como grupo independiente, **la compañía espera cerrar el ejercicio económico de 2020 con una facturación de 64 millones de euros.** Desde el grupo cifran el impacto del Covid-19 en sus ingresos en un 12%.

Miranza confía en acabar el año con diecisiete clínicas oftalmológicas en España

En España, Miranza acabará el año con diecisiete clínicas oftalmológicas, lo que supondrá añadir dos más a las ya existentes, según explica Berra. “Nuestro plan de crecimiento continúa igual que desde el momento en el que nacimos como grupo”, señala el consejero delegado de la empresa, quien añade que “después del colapso de la sanidad pública, observamos que la gente ve nuestro sector como seguro”.

Miranza ha recuperado al 99% de la plantilla que estuvo afectada por el Erte llevado a cabo en el primer semestre del año como consecuencia de la crisis del coronavirus, que abocó al cierre temporal de muchas compañías del sector oftalmológico. **En abril, la empresa presentó este Erte para el 72% de su plantilla en España**, lo que equivale a aproximadamente 350 trabajadores. La compañía defendió esta medida “como única vía responsable viable a la limitación de la actividad”.

Entre los principales motivos esgrimidos por la empresa para llevar a cabo esta medida, se encontraban la especificidad de sus servicios sanitarios, circunscritos al ámbito de la visión; problemas con el suministro de material y el acceso a los equipos de protección individual (Epis), monopolizado entonces por Sanidad.

PlantaDoce.

La compañía prevé acabar 2020 con una facturación superior a sesenta millones de euros

Asimismo, Miranza concluirá el año con una inversión en adquisiciones de 22 millones de euros. En 2021, la cifra será similar, aunque variará en función de “las oportunidades de mercado”, destacan desde el operador español.

Las consultas de Miranza acogen cerca de 350.000 visitas al año y la empresa realiza 26.000 cirugías oculares anuales. Además, la compañía cuenta con más de ochenta proyectos de investigación en marcha en estos momentos.